

## VIDA POLITICA

# LA «FEDERACION DE PARTIDOS SOCIALISTAS» DESMIENTE QUE HAYA TENIDO CONTACTOS CON LA «FEDERACION SOCIALDEMOCRATA»

El Secretariado de acción política de la «Federación de Partidos Socialistas» ha emitido un comunicado en el que califica como falsas las noticias, según las cuales la «F. P. S.» mantenga contactos, con fines electorales, con la «Federación Social Demócrata», de Francisco Fernández Ordóñez.

El Secretariado afirma en su comunicado, recogido por Cifra, que el Consejo federal, que se reunirá el próximo domingo, estudiará la cuestión electoral y que los «impulsos unitarios» desde la base de la «F. P. S.» respecto a los demás socialistas tienen como protagonistas exclusivos a militantes de «Convergencia Socialista» de Madrid.

El comunicado, de siete puntos, recuerda que la «Federación de Partidos Socialistas» es una organización federal que posee facultades delegadas por los once partidos que la integran, los cuales son soberanos en sus respectivas zonas. Dice luego que la «F.P.S.» viene patrocinando, ante el proceso electoral, la creación de un frente constitucional que agrupe a toda la oposición democrática, considerando suicida acudir aisladamente a las elecciones.

Señala que es «absolutamente falso», que actualmente propugne la creación de un frente socialista y grupos afines, como los socialdemócratas, así como la formación de un bloque de izquierdas desde los carlistas al «Movimiento Comunista», junto al «Partido Socialista Popular» y la «F. P. S.»